

la marihuana se usa en la medicina para fines terapéuticos, por lo tanto, debe ser buena 😊🏥

12:10

no creas, se utilizan con fines paliativos, es decir, para atenuar el dolor, y aun así tiene riesgos

12:15 ✓

y el tratamiento no sería fumar porros 😞 sino administrarla por otras vías, bajo control médico 👀

12:17 ✓



Accede a este código QR para obtener más información sobre los **efectos y riesgos del consumo de marihuana** ofrecidos por el Institut Valencià de la Joventut (IVAJ)



UNIVERSITAT
POLITÈCNICA
DE VALÈNCIA

